
致︰西貢區議會通及運輸委員會會議 
林主席及全體委員  
2020年10月28日 

⻄貢區議會交通及運輸委員會提問 
「西貢離島運輸及收費」 

 
西貢離島現在的人口疏落，大部分離島沒有固定班次的街渡渡輪服務而只有按需求而定的街渡

渡輪服務，居民多要負擔昂貴的船費或提早安排船隻，甚為不便。不少離島居民希望政府能設

立一條游走西貢各島的固定班次渡輪線，便利居民。 
 
為此，請相關政府部門告知本會： 
 
一、政府有沒有評估西貢離島居民的交通需求？若有，詳情為何？若沒有，原因為何？ 
 
二、政府有沒有評估旅客乘坐渡輪往返西貢離島的需求？若有，詳情為何？若沒有，原因為

何？ 
 
三、政府有沒有為街渡收費訂立標準與準則，並定期作出檢討？若有，詳情為何？若沒有，原

因為何？ 
 

本提問文件「西貢離島運輸及收費」，提呈2020年11月12日西貢區議會交通及運輸委員會
，並邀請相關政府部門派員出席並回答議員提問。 
 

提問人：                
                 ____________________ 
                                陳嘉琳 
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